



M É M O I R E D E P I E R R E
D O M A I N E P A I N D A V O I N E

LA CHRONIQUE DU DOMAINE PAINDAVOINE MARS 2018

Chers locataires,

Oui, bien sûr, cela bouge au Domaine Paindavoine... C'est logique vu la période de froid extérieur que nous venons de traverser.

- Le lieu de rencontre à l'entresol et l'évolution chromatique du grand escalier sont des succès puisque vous me dites que cela vous plait et que cela change votre confort.

- Nous avons fait évoluer notre contrat jardin, parking et, malgré le froid extérieur vous avez constaté les grands nettoyages opérés et la pousse des très nombreuses jonquilles...

Par contre, je continue à me désoler du nombre de mégots et de papiers que certains balancent n'importe où, malgré la présence de cendriers et de poubelles.

- Nous attaquons la modernisation de nos toilettes hommes après avoir mis en place une extraction d'air dans celle des femmes. Ce sera terminé le 15 mars 2018.

- Courant mars, aussi, nous réaliserons le changement du faux plafond et de l'éclairage des parties communes (par Led) ainsi que des bureaux souhaités par certains locataires.

- La mise en valeur de notre façade sur rue attend le beau temps pour se terminer.

- Notre contrat « ménage » est lui aussi en plein renouveau. Le changement se fera le 1er avril... et ce n'est pas une blague !

« Bruno » fera d'ici là le tour des locataires qui nous confient leur propre ménage afin de bien comprendre leurs besoins.

- Depuis le début de l'hiver, notre chauffagiste fait de progressifs réglages pour moduler et améliorer la stabilité et les performances de notre « bouillante » chaudière à vapeur.

Vous me dites que le confort est là aussi en voie d'amélioration. N'hésitez pas à me faire remonter vos informations.

- Notre garage à vélos (et motos) a été déplacé. Ce n'est pas un succès de fréquentation, du fait du temps, mais ce n'est pas non plus très satisfaisant sur le plan technique. Je vais revoir la situation et en partie l'implantation car il est trop invisible...

- Le confort Wifi s'est considérablement amélioré mais ce n'est pas terminé...

Il sera complété par une meilleure mise à disposition de la Fibre pour les utilisateurs de gros débit.

Nous sommes trop modestes en oubliant de rappeler que nous sommes les seuls à disposer dans le quartier, d'un tel avantage, car il s'agit d'une ligne privée financée par le Domaine.

Dois-je voir dans toutes ces évolutions et projets la raison du remplissage accéléré du Domaine avec l'arrivée de nombreux nouveaux locataires ?

Je constate que certains d'entre vous nous y aident.

C'est, malgré ma modestie, le signe indiscutable qu'ils aiment leur lieu de travail et le Domaine Paindavoine.

Merci à tous.

Jean-Pierre BLANCHARD